

## Le retour en force du bar rayé©

Dossier de la rédaction de H2o  
February 2025

Depuis quelques années, après un déclin inquiétant, les populations de bars rayés de l'est du Canada ont littéralement explosé grâce à des mesures strictes de protection imposées par Ottawa. Ce prédateur opportuniste s'alimente de plusieurs espèces dont certaines sont particulièrement sensibles comme le saumon atlantique. Est-ce que les données scientifiques sont désormais favorables pour autoriser une pêche commerciale plus importante sans risquer un nouvel effondrement de sa population ?

Le reportage de Maxime Poiré et Simon Giroux - Radio-Canada